

Chronique de Juillet 1894

4 Juillet. — Service solennel célébré dans l'église primatiale de Saint-Jean, pour le repos de l'âme de M. Sadi Carnot, président de la République, sous la présidence de Mgr Coullié, archevêque de Lyon. Tous les corps constitués : l'armée, la magistrature, le barreau, l'administration et l'enseignement assistent à cette belle et imposante cérémonie.

7 Juillet. — Ouverture du grand concours international de tir.

16 Juillet. — M. Giraud, conseiller honoraire à la Cour d'appel, est nommé chevalier de l'ordre de la Légion d'honneur.

— Ouverture de la première partie de la session ordinaire du Conseil d'arrondissement. Sont élus : Président, M. Dru ; vice-président, M. Michel ; secrétaires, MM. Guichard et Lux.

18 Juillet. — Clôture du grand concours international de tir.

— Élection du bâtonnier et des membres du Conseil de l'ordre des avocats à la Cour d'appel. M. de Villeneuve est élu bâtonnier, en remplacement de M^e Dubreuil, bâtonnier sortant. Tous les membres du Conseil de discipline sont réélus.

19 Juillet. — M. Soulier est nommé agent de change près la Bourse de Lyon.

23 Juillet. — Ouverture de la troisième session des Assises du département du Rhône, sous la présidence de M. Breuillac, conseiller à la Cour d'appel, assisté de MM. Ducros et Davenière, aussi conseillers à la Cour d'appel.